

# *Mise en garde de la Russie et de l'Allemagne contre le retrait étasunien de l'accord nucléaire avec l'Iran*

---



Moscou, 11 mai (RHC)- La Russie a lancé une mise en garde contre les conséquences négatives de la sortie des États-Unis du Plan Général d'Action sur le programme nucléaire iranien.

Elle a également appelé les Européens à procéder à des consultations pour élaborer une position commune.

Au cours d'une rencontre à Moscou, le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov et son homologue de l'Allemagne, Heiko Mass, ont souligné la nécessité de coordonner des positions pour évaluer, de façon concertée, l'attitude de Washington.

Sergueï Lavrov a appelé à éviter une recrudescence du conflit entre l'Iran et Israël après que Tel-Aviv ait utilisé 26 chasseurs-bombardiers et presque une soixantaine de missiles pour agresser la Syrie sous

prétexte de détruire de présumées positions d'alliés iraniens dans ce pays arabe.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/162077-mise-en-garde-de-la-russie-et-de-lallemagne-contre-le-retrait-etasunien-de-laccord-nucleaire-avec-liran>



**Radio Habana Cuba**